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UNDICESIMA LEGISLATURA 
 

 
INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN COMMISSIONE  N.  10 
 
 
QUALE PROGRAMMAZIONE INTENDE AVVIARE LA GIUNTA 
REGIONALE IN MERITO ALLE SCHEDE OSPEDALIERE E AI 
SERVIZI SANITARI TERRITORIALI? 
 
presentata il 7 marzo 2022 dai Consiglieri Bigon, Zottis, Giacomo Possamai, 
Camani, Montanariello e Zanoni 
 
  Premesso che in attuazione del Piano Socio Sanitario Regionale 2019-
2023 di cui alla legge regionale n. 48 del 28 dicembre 2018, con dgr n. 614 del 14 
maggio 2019 la Giunta regionale ha approvato le schede di dotazione delle 
strutture ospedaliere e delle strutture sanitarie di cure intermedie delle Aziende 
ULSS, dell’Azienda Ospedale-Università di Padova, dell’Azienda Ospedaliera 
Universitaria Integrata di Verona, dell’Istituto Oncologico Veneto – IRCCS, della 
Società partecipata a capitale interamente pubblico “Ospedale Riabilitativo di Alta 
specializzazione” e degli erogatori ospedalieri privati accreditati; successivamente 
con delibera n. 1107 del 06 agosto 2020 sono state apportate modifiche alla 
suddetta DGR. 
  Considerato che in questi due anni di pandemia l’intero assetto della 
sanità nazionale e regionale è stato rivisto e, più spesso, rivoluzionato per 
rispondere alle pressanti emergenze causate dal Covid-19, dalle sue continue 
recrudescenze e dall’evoluzione delle sue varianti (si pensi, ad esempio agli 
ospedali come quello di Schiavonia o quello di Dolo che sono stati totalmente 
adibiti a Covid Hospital; si pensi inoltre alle 264 mila prestazioni che la sanità 
veneta deve recuperare e ai 30 mila interventi chirurgici di elezione, programmati 
e sospesi a causa del Covid). 
  Ritenuto che nell’attuale fase di decrescita della pandemia e in previsione 
della scadenza del PSSR, la Giunta regionale dovrebbe coinvolgere costantemente 
il Consiglio regionale e tutti i soggetti interessati nell’elaborazione di nuove linee 
di programmazione delle schede ospedaliere e dei servizi territoriali per il 
miglioramento e potenziamento del sistema sanitario regionale.  
  Tutto ciò premesso, i sottoscritti consiglieri regionali 
 

chiedono all’Assessore regionale alla Sanità 
 
quale programmazione intende avviare la Giunta regionale in merito alle schede 
ospedaliere e ai servizi sanitari territoriali? 

 


